

La Andaluista Rocío García informa sobre el comedor social como una realidad del programa electoral de su partido Rocío ha informado que en el Programa Electoral del Partido Andaluista, el comedor social es una realidad y no otro fraude electoral como el que vienen prometiendo el PSOE y CIS desde hace varios meses a los sanluqueños.

La andaluista afirmó que en el Siglo XXI, y en una ciudad de 70.000 habitantes, no podemos permitir que familias enteras y niños se acuesten sin comer.

García manifestó que la situación del paro en Sanlúcar es muy preocupante ya que supera el 40% y el paro juvenil supera el 60% lo que está llevando a muchas familias a la desesperación ante la falta de recursos y medios económicos. La andaluista coincide que el comedor social en colaboración con otros colectivos sociales darían solución a éstos problemas que tienen muchas familias que acuden a diferentes lugares para solicitar alimentos.

La Candidata nº9 ha manifestado que el Partido Andaluista en los últimos cuatro años ha presentado enmiendas a los presupuestos Municipales para aumentar la partida de ayuda a las familias y compra de alimentos, lo que ha solucionado problemas a muchas familias sanluqueñas.

Por todo ello el Partido Andaluista y nuestro candidato a la alcaldía se han comprometido para que el comedor social sea una realidad, si los Andaluistas consiguieran la Alcaldía o estar en el Gobierno Municipal.